

**Leuchtkörper für Fußgängerweg/Radweg von Stockhausen nach Biskirchen:**

Der Ortsbeirat beantragt die Installation von Leuchtkörpern (LED) entlang des Radweges zwischen Stockhausen und Biskirchen (Bezug Energiesparmaßnahmen der Stadt Leun). Die Dauer der täglichen Beleuchtung ist an die Energiesparmaßnahmen der Stadt Leun anzupassen.

Die entsprechenden Gelder sollen in den Haushalt 2023 eingestellt werden.

Begründung:

Besonders in den Wintermonaten ist es für Bahnreisende unzumutbar, den unbeleuchteten Fußweg in der Dunkelheit zu passieren. Schulkinder sind besonders gefährdet.

28.11.2022